
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 
 

１ 会議名 令和５年度第３回深浦公民館運営審議会 

２ 議 題 

(１) 令和５年度深浦公民館事業報告について 
(２) 令和５年度深浦公民館事業の点検評価について 
(３) 令和６年度深浦公民館事業計画(素案)について 
(４) その他 

３ 開催日時 令和６年３月 12日(火) 19時 00分から 20時 30分まで 

４ 開催場所 深浦公民館 １階 青年室 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
岩﨑 邦夫、大西 強、弘瀬 八重美、粉川 惠仲、松浦 芳子、
宮下 武浩、吉田 理香 

７ 担当所属 

所属名 深浦公民館 

担当職員 
(職・氏名) 

公民館長 飯田 英功 
公民館主 前田 善正 
主事 西田 順哉 
事務員 山岡 瀬莉奈 

８ その他の
出席職員 

所属名  

出席職員 
(職・氏名) 

 

議事内容(次ページから) 



発言者 発言内容 

西田主事 

 

 

 

岩﨑会長 

 

西田主事 

 

 

岩﨑会長 

 

 

 

西田主事 

 

岩﨑会長 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

西田主事 

 

岩﨑会長 

 

 

 

粉川委員 

 

西田主事 

 

 

 

岩﨑会長 

 

 

定刻になりましたので、ただ今から令和５年度第３回深浦公

民館運営審議会を開催します。開会に当たりまして運営審議会

岩﨑会長が御挨拶申し上げます。 

 

(開会挨拶) 

 

それでは、議事の進行につきましては会長が務めることにな

っていますので、岩崎会長に議事の進行をお願いします。 

 

 それでは議事に入ります。議事(１)「令和５年度深浦公民館

事業報告について」を議題とします。事務局から説明をお願い

します。 

 

(令和５年度深浦公民館事業報告について説明) 

 

事務局からの説明が終わりました。御質問や御意見はありま

せんか。 

 

(意見なし) 

 

特にないようなので、議事(１)「令和５年度深浦公民館事業

報告について」承認いただけますか。 

 

(承認) 

 

次の議題に移ります。議事(２)「令和５年度深浦公民館事業

の点検評価について」を事務局から説明をお願いします。 

 

(令和５年度深浦公民館事業の点検評価について説明) 

 

説明が終わりましたので、１事業ずつ進め、最後に公民館事

業全般をとおしての御意見を伺います。 

始めに「１転倒予防教室」について御意見を伺います。 

 

講師は決まっていなかったのですか。 

 

講師は、例年Ｂ＆Ｇ海洋センターの職員に依頼していました

が、今年度は職員のスケジュール調整が困難なため派遣できな

いということで中止しています。 

 

それでは、「１転倒予防教室」について「妥当」、「再検討」、

「分からない」の区分の皆さんの御意見をお聞きします。「妥当」

と評価した方は挙手をお願いします。 



発言者 発言内容 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

 

 

弘瀬委員 

(４名) 

 

「再検討」の方は挙手をお願いします。 

 

 (１名) 

 

 「分からない」の方は挙手をお願いします。 

 

 (２名) 

 

その他意見はございませんか。 

 

(意見なし) 

 

ないようでしたら、「２深浦グラウンドゴルフ大会」について

御意見をお伺いします。 

先日、公民館で大会参加資格の話合いが行われ、来年度から

は深浦公民館区の住民だけではなく、深浦公民館区出身者や就

業先が深浦地域の方は参加できることにしました。少しでも多

くの方が参加できるような開催方法にしています。 

それでは、「２深浦グラウンドゴルフ大会」について「妥当」

と評価した方は挙手をお願いします。 

 

(４名) 

 

「再検討」の方は挙手をお願いします。 

 

 (１名) 

 

 「分からない」の方は挙手をお願いします。 

 

 (２名) 

 

その他意見はございませんか。 

 

(意見なし) 

 

次に「３深浦夏祭り演芸・カラオケ大会」について御意見を

お伺いします。 

 この事業は、深浦、鯆越、古月の３地区合同の事業ですが、暫

く開催できていませんがどうでしょうか。 

 

 以前は参加していましたが、最近は参加していません。開催



発言者 発言内容 

 

 

 

岩﨑会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松浦委員 

 

 

 

岩﨑会長 

 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

 

 

 

委員 

 

岩﨑会長 

するのであれば開催しても良いと考えますが、地域によっては

参加者がいない場合もあります。 

 

 開催に係る経費について、以前はこの地区は幾らといった方

法での負担でしたが、直近では１世帯 500 円を集めて事業の運

営をしていました。しかし、最終的には負担金だけでは足りな

いため赤字となっていましたので、総合区の繰越金等で補填し

ていました。なので、地域の皆さんが交流を図る上で積極的に

参加したいというのであれば継続したいと思いますが、そうで

なければ事業実施を考え直さないといけません。再検討するの

であれば、事業規模の縮小、あるいは敬老会行事に演芸会など

の催しを組み込むといった方法もあると考えています。 

 

単独事業で実施できるのであれば実施したらいいと思います

し、それが無理ということであれば敬老会と一緒にしても良い

と思います。 

 

それでは、「３深浦夏祭り演芸・カラオケ大会」について「妥

当」と評価した方は挙手をお願いします。 

 

(０名) 

 

「再検討」の方は挙手をお願いします。 

 

 (４名) 

 

 「分からない」の方は挙手をお願いします。 

 

 (３名) 

 

その他意見はございませんか。 

 

(意見なし) 

 

次に「４高齢者の健康増進等のためのグラウンドゴルフ普及

推進事業」について御意見をお伺いします。 

御意見もないようなので、「４高齢者の健康増進等のためのグ

ラウンドゴルフ普及推進事業」について「妥当」と評価した方

は挙手をお願いします。 

 

(５名) 

 

「再検討」の方は挙手をお願いします。 



発言者 発言内容 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

粉川委員 

 

 

前田館主 

 

 

 

 

岩﨑会長 

 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

 

 

 (０名) 

 

 「分からない」の方は挙手をお願いします。 

 

 (２名) 

 

その他意見はございませんか。 

 

(意見なし) 

 

次に「５深浦地区ふれあい運動会」について御意見をお伺い

します。 

 

 中止期間が長かったので、再開する場合は今まで以上の努力

が必要です。 

 

 再開するのであれば、今までのように開催するのではなく現

状に合った方法で開催すれば良いと考えています。人数が少な

ければ少ないなりの開催方法もあります。子供から高齢者まで

のコミュニケーションを図ることが開催の目的でもあります。 

 

それでは、「５深浦地区ふれあい運動会」について「妥当」と

評価した方は挙手をお願いします。 

 

(１名) 

 

「再検討」の方は挙手をお願いします。 

 

 (５名) 

 

 「分からない」の方は挙手をお願いします。 

 

 (１名) 

 

その他意見はございませんか。 

 

(意見なし) 

 

次に「６高齢者学習講座」について御意見をお伺いします。 

御意見もないようなので、「６高齢者学習講座」について「妥

当」と評価した方は挙手をお願いします。 

 



発言者 発言内容 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

弘瀬委員 

 

岩﨑会長 

 

 

前田館主 

 

 

 

 

岩﨑会長 

 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員一同 

 

(２名) 

 

「再検討」の方は挙手をお願いします。 

 

 (１名) 

 

 「分からない」の方は挙手をお願いします。 

 

 (４名) 

 

その他意見はございませんか。 

 

(意見なし) 

 

次に「７深浦婦人学級」について御意見をお伺いします。 

 

 婦人学級の人数が減っている原因は分かりますか。 

 

 はっきりとした原因は分かりませんが、人口も減ってきてい

ますのでそういったところも関係があると思います。 

 

 人数の減少に関係あるか分かりませんが、深浦地区では婦人

学級以外にも同じような活動をしている方もいます。そういっ

た方は、毎月同じような活動をそれぞれの団体に加入してそれ

ぞれで活動するのをちゅうちょしていると考えられます。 

 

 それでは、「７深浦婦人学級」について「妥当」と評価した方

は挙手をお願いします。 

 

(５名) 

 

「再検討」の方は挙手をお願いします。 

 

 (０名) 

 

 「分からない」の方は挙手をお願いします。 

 

 (２名) 

 

その他意見はございませんか。 

 

(意見なし) 

 



発言者 発言内容 

岩﨑会長 

 

粉川委員 

 

 

岩﨑会長 

 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

前田館主 

 

 

 

 

西田主事 

 

 

岩﨑会長 

 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

次に「８ロコモ健康体操」について御意見をお伺いします。 

 

 高齢者には、非常に有意義な講座ですので、継続して実施し

ていただきたいです。 

 

それでは、「８ロコモ健康体操」について「妥当」と評価した

方は挙手をお願いします。 

 

(５名) 

 

「再検討」の方は挙手をお願いします。 

 

 (０名) 

 

 「分からない」の方は挙手をお願いします。 

 

 (２名) 

 

その他意見はございませんか。 

 

(意見なし) 

 

次に「９海の日清掃活動」について御意見をお伺いします。 

 

 この事業については、休日ということで大人だけでなく子供

も参加できています。大人と一緒にゴミを拾うことでコミュニ

ケーションづくりにもつながりますし、経費もほとんどかから

ないことから、これからも継続すべき事業と考えています。 

 

 この事業は、深浦公民館区と東海公民館区の住民が同じ日に

地域の海岸や河川、道路などの清掃活動をしている事業です。 

 

それでは、「９海の日清掃活動」について「妥当」と評価した

方は挙手をお願いします。 

 

(５名) 

 

「再検討」の方は挙手をお願いします。 

 

 (０名) 

 

 「分からない」の方は挙手をお願いします。 

 



発言者 発言内容 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

粉川委員 

 

吉田委員 

 

 

西田主事 

 

 

岩﨑会長 

 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

前田館主 

 

 

 

 

西田主事 

 (２名) 

 

その他意見はございませんか。 

 

(意見なし) 

 

次に「10老人クラブ・幼稚園交流会」について御意見をお伺

いします。 

 

 今年度は、感染症の関係で小規模な開催でした。 

 

 幼稚園児にとっては、老人クラブの方に訪問していただいて、

一緒の時間を過ごせるありがたい事業です。 

 

開催時期は、幼稚園と老人クラブで協議して開催することと

なっています。 

 

それでは、「10老人クラブ・幼稚園交流会」について「妥当」

と評価した方は挙手をお願いします。 

 

(４名) 

 

「再検討」の方は挙手をお願いします。 

 

 (１名) 

 

 「分からない」の方は挙手をお願いします。 

 

 (２名) 

 

その他意見はございませんか。 

 

(意見なし) 

 

次に「11人権・同和教育研修会」について御意見をお伺いし

ます。 

 

今年度は、深浦地区の二つの自治会の住民を対象に、人権に

対する意識、考え方について前主事に講話していただきました。 

難しいことを話すのではなく、身近なことをテーマにしたこと

で参加者は非常に喜んでいました。 

 

 昨年度までは、来館者に人権啓発用のＤＶＤ鑑賞をしていた



発言者 発言内容 

 

 

 

 

岩﨑会長 

 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

 

西田主事 

 

 

 

 

 

 

 

岩﨑会長 

 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員 

 

岩﨑会長 

だいていましたが、参加される方が毎年同じといった課題があ

りましたので開催方法を変更しました。来年度以降も継続して

いきたいと考えています。 

 

それでは、「11人権・同和教育研修会」について「妥当」と評

価した方は挙手をお願いします。 

 

(３名) 

 

「再検討」の方は挙手をお願いします。 

 

 (０名) 

 

 「分からない」の方は挙手をお願いします。 

 

 (４名) 

 

その他意見はございませんか。 

 

(意見なし) 

 

次に「12ボルダリング体験教室」について御意見をお伺いし

ます。 

この事業は、定着してきた事業に感じますがどうでしょうか。 

 

今年度が２年目となりますが、ボルダリング用ボードを設置

するには、ある程度の天井の高さがある施設でないといけない

ので、城辺管内の公民館では深浦公民館でしかできない事業だ

と考えられます。また、参加者も子供だけでなく親子で楽しん

でいます。講師の先生が３名ほどいますので、体の使い方や上

る順序など丁寧にアドバイスをしながら行いますので、好評な

事業となっています。 

 

それでは、「12ボルダリング体験教室」について「妥当」と評

価した方は挙手をお願いします。 

 

(５名) 

 

「再検討」の方は挙手をお願いします。 

 

 (０名) 

 

 「分からない」の方は挙手をお願いします。 



発言者 発言内容 

 

委員 

 

岩﨑会長 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

委員一同 

 

前田館主 

 

 

 

 

 

 

岩﨑会長 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

 

 

 

 

西田主事 

 

岩﨑会長 

 

 

弘瀬委員 

 

 

岩﨑会長 

 

 

 

 

 

 

 (２名) 

 

その他意見はございませんか。 

 

(意見なし) 

 

これで全ての事業に対する評価をしていただきましたが、公

民館事業全般に対する御意見はありませんか。 

 

(意見なし) 

 

この後、来年度事業の素案についての説明がありますが、先

ほど評価していただいた「深浦夏祭り演芸・カラオケ大会」と

「深浦地区ふれあい運動会」については、現時点では継続とい

うことで御承認いただき、今後、地区等との協議によって継続

するのか中止にするのかといった方向性を決定することで御了

承いただきたいと思います。 

 

前田館主の御意見について御了承いただけますか。 

 

(了承) 

 

それでは、今までの御意見、回収する資料２、そして次の議

事の審議結果も踏まえて、令和６年度深浦公民館事業計画(案)

に反映してもらいます。 

続いて、議事(３)「令和６年度深浦公民館事業計画(素案)に

ついて」を議題とします。事務局から説明をお願いします。 

 

(令和６年度深浦公民館事業計画(素案)について説明) 

 

事務局からの説明が終わりました。御質問や御意見はありま

せんか。 

 

 深浦夏祭り演芸・カラオケ大会は、地域によっては参加でき

ないところもあるかもしれません。 

 

予算面も含めて、今後地域内で協議する予定にしています。

単独事業として開催できないのであれば、敬老会行事などと一

緒に行うことも考えています。 

防災面ですが、深浦地域での防災組織づくりの再編を考えて

います。組織づくりができれば訓練を実施することも計画でき

ますので、来年度は取り掛かりたいと考えています。 



発言者 発言内容 

 

弘瀬委員 

 

 

 

岩﨑会長 

 

 

宮下委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

前田館主 

 

 

岩﨑会長 

 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

委員一同 

 

岩﨑会長 

 

前田館主 

 

深浦地域には２名の防災士がいますので、その２人を中心に

してその下に区長さんがいるといった組織づくりを行えば良い

のではないでしょうか。 

 

組織づくりについては、関係者に相談しながら行いたいと考

えています。 

 

子供たちにも公民館事業に沢山参加してほしいと考えていま

す。地域にとっても子供たちが参加すると賑やかになるので喜

ばれると思います。できるかどうか分かりませんが、来年度か

らの取組として、城辺小学校ではその地域出身の子供たちを中

心に、その地域の行事や事業にほかの地域の子供たちを誘って

参加することや、それ以外の手段として地域を盛り上げていけ

れるような取組ができればと考えています。移動方法などの課

題もありますが、そのような取組ができればと考えています。 

 

良い考えだと思いますので、公民館としては協力できる部分

は協力したいと考えています。 

 

ほかにありませんか。特にないようなので、議事(３)「令和

６年度深浦公民館事業(素案)について」承認いただけますか。 

 

(承認) 

 

最後に、その他について御意見はありますか。 

 

(意見なし) 

 

以上で議事を終わります。 

 

(館主挨拶) 

 


